

電力需給ひっ迫注意報の解除および節電へのご協力のお礼について（最終報）

2022年6月30日
送配電網協議会
電気事業連合会

東京電力パワーグリッド（以下、「東京電力 PG」）サービスエリアにおいては、国による電力需給ひっ迫注意報が6月26日以降、発令されていましたが、このたび、電力需給が緩和する見通しとなったことから、本日18時をもって、電力需給ひっ迫注意報が解除されました。

東京電力 PG サービスエリアをはじめ、広く社会の皆さまにも節電へのご協力をいただいたこと等により、安定的に電気をお届けすることができました。

ご家庭や職場などにおいて節電にご協力いただいた皆さまに感謝申し上げます。

今後も気温の変動や突発的な電源トラブル等により電力需給が厳しくなるおそれもあることから、皆さまにおかれましては、暑い時間帯には冷房等を活用いただきつつ、使っていない照明を消すなど、引き続き無理のない範囲での節電をお願いいたします。

<参考>

- ・ 経済産業省資源エネルギー庁「省エネポータルサイト」
https://www.enecho.meti.go.jp/category/saving_and_new/saving/shoene_setsuden/
- ・ 電気事業連合会「省エネ・節電お役立ち情報」
<https://www.fepec.or.jp/sp/powersaving/index.html>



以 上